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«Кому из литературных героев вы бы по-

ставили памятник?» 
 

 Я бы поставила памятник главному герою рассказа «Тимур 

и его команда» - Тимуру. 

 Почему? Потому что Тимур смелый, решительный, отваж-

ный герой рассказа Гайдара, настоящий пионер, который со-

здал свой отряд, который помогает местным жителям в хо-

зяйственных делах. Ребята берут под свою защиту семьи во-

енных. Следят за порядком. Тимур – ответственный человек, 

верный и надежный друг, хороший товарищ. Справедливый и 

честный мальчик, он ведет непримиримую борьбу против 

шайки Квакина, местного хулигана, охраняет покой местных 

граждан  
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СОЧИНЕНИЕ-ОПИСАНИЕ ПАМЯТНИКА 
 

Памятник Василию Теркину стоит на родине писателя, в Смоленске. 

Создал его скульптор Сергеев, чтобы увековечить память  фронтового 

поэта, замечательного писателя  Александра Твардовского. 

Глядя на памятник, видишь, что сидят двое людей, которые непри-

нужденно разговаривают. А им есть, о чем поговорить! Они вспоминают 

боевых товарищей, друзей, которые не дожили до  Победы, вспоминают 

разные случаи из фронтовой жизни.  

Василий Тёркин изображён сидящим на танке с гармошкой в руках, 

улыбающимся. Своей игрой на гармони боец поразил танкистов, которые 

подарили ему инструмент. Сначала он завёл печальную мелодию. Погру-

стив немного, заиграл весёлые песни. Все пустились в пляс. Наряду с воен-

ными подвигами Тёркина, это – тоже подвиг. Музыка давала солдатам 

надежду на то, что русские люди победят.  

Тёркин – обычный русский человек, любящий Родину и готовый уме-

реть за неё. Это образ собирательный и символизирует весь советский 

народ. Ведь за войну было много таких же солдат, как Тёркин, бодрых, 

сильных, готовых на всё ради победы. Поэтому  памятник – это дань 

всем русским солдатам, сражавшимся за Родину, в лице бравого солдата 

Василия Тёркина.  

Мы должны помнить и уважать подвиги русских людей, быть благо-

дарными потомками, которые в случае опасности смогут постоять за 

свою страну.  

 

СОЧИНЕНИЕ-ОПИСАНИЕ ПАМЯТНИКА 
 

 A monument to Vasily Terkin stands in the writer's homeland, in Smolensk. It 

was created by the sculptor Sergeev to perpetuate the memory of the front-line po-

et, the wonderful writer Alexander Tvardovsky.  

 Looking at the monument, you can see that two people are sitting there, talk-

ing easily. And they have something to talk about! They remember their comrades-

in-arms and friends who did not live to see Victory, and they recall various inci-

dents from their front-line life.  

 Vasily Terkin is depicted sitting on a tank with an accordion in his hands, smil-

ing. With his playing of the accordion, the fighter impressed the tankers who gave 

him the instrument. First he started a sad tune. Feeling a little sad, he started play-

ing funny songs. Everyone started dancing. Along with Terkin's military exploits, 

this is also a feat. The music gave the soldiers hope that the Russian people would 

win. 

 Terkin is an ordinary Russian man who loves his Homeland and is ready to die 

for it. This is a collective image and symbolizes the entire Soviet people. After all, 

during the war there were many soldiers like Terkin, cheerful, strong, ready to do 

anything for the sake of victory. Therefore, the monument is a tribute to all Rus-

sian soldiers who fought for their Homeland, in the person of the brave soldier Va-

sily Terkin.  

 We must remember and respect the exploits of the Russian people, and be 

grateful descendants who will be able to stand up for their country in case of dan-

ger. 


